

TANQUES PARA LA GUARDIA RURAL

Caballos y mulos desplazados por "jeeps" y tanques blindados.— Un curso de superación.— Entrenamiento de los rurales en moderna estrategia.

por **RODOLFO RODRIGUEZ ZALDIVAR**

—Cámara de "TONY" MARTIN—

Tras un curso de adiestramiento y especialización, auspiciado por el jefe del Regimiento Mixto de Tanques "10 de Marzo", coronel Francisco Tabernilla Palmero, y del que fué director el primer teniente Manuel Isla Pavón, entra el ejército cubano en una nueva fase de su modernización.

La Guardia Rural, que prácticamente abandonó mulos y caballos para motorizarse con el advenimiento del "jeep", ahora contará además con poderosos tanques, que servirán para un mejor entrenamiento de las tropas en los más avanzados métodos de la estrategia moderna.



En el Polígono de la Ciudad Militar, frente a la Jefatura del Regimiento Mixto de Tanques "10 de Marzo", se efectúa la clausura de un curso de blindaje, para miembros de la Guardia Rural, creándose así, en el Ejército de Cuba, las unidades blindadas que estarán en servicio en los regimientos del interior de la República. El general Eulogio Cantillo, entrega los respectivos diplomas a los graduados en dicho curso, del que fué director el primer teniente Manuel Isla Pavón.



Sobre una original tribuna, instalada sobre las potentes moles de dos tanques M-4-A-3 (E-8), con cañones de 76 mm., se instala la presidencia del acto, ante la presencia de la tropa. De esta forma, o sea, con el envío de tanques a la Guardia Rural el Ejército cubano se moderniza y avanza en su progreso institucional, para situarse entre los mejor equipados de Latino-América.

El jefe del Estado Mayor del Ejército, mayor general Francisco Tabernilla Dolz, cumplimenta al coronel Harold Isaacson, jefe de la Misión Militar Americana en Cuba. Junto a ellos, el general Eulogio Cantillo, jefe de la División de Infantería; el coronel Francisco Tabernilla Palmero, jefe del Regimiento Mixto de Tanques "10 de Marzo"; el coronel Pedro A. Barrera Pérez, jefe del Regimiento 1 de Infantería "4 de Septiembre"; el teniente coronel Rafael García Cásares, jefe del Estado Mayor de la División de Infantería y los miembros de la Misión Americana, coroneles Keller y Stewart y comandantes Cameron y Blackwell.

